
La Fe No 58 

La Fe Para Un Ministerio Quíntuple Parte 5  

La Humildad 

10 de enero de 2017 

Pastor, Brian Kocourek 

  

Gálatas 1:6 Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os 

llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente. 7 No que 

haya otro, sino que hay algunos que os perturban y quieren pervertir el 

evangelio de Cristo. 8 Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciare 

otro evangelio diferente del que os hemos anunciado, sea anatema. 9 Como 

antes hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno os predica diferente 

evangelio del que habéis recibido, sea anatema. 
  

Fíjense aquí la advertencia que viene del apóstol Pablo. Dice que se maravilla 

de que alguien haya podido venir y persuadirlo, o alejarlo de Cristo al predicarle 

un Mensaje diferente al que él le predicó. 
  

Ahora, hemos estado viendo el Ministerio de los Cinco oficios que Dios ha 

puesto en la iglesia y tiene un propósito específico, y es traernos a la unidad 

de la revelación de Jesucristo a través del conocimiento del hijo de Dios. Y 

una vez unificados por la revelación de Jesucristo, nos llevará a la madurez de 

hijos, preparándonos para el regreso de Jesucristo y nuestra adopción como 

hijos. El mundo entero gime y espera que esto suceda como nos dice Pablo en 

Romanos 8. 
  

Ahora, Satanás sabe que la mejor manera de evitar que se beba el agua 

transformadora de la Vida es enturbiando esa agua. Así que Satanás envía junto 

con la verdad su falso ministerio quíntuple para predicar herejías destructivas 

que es como el agua de la vida se enturbia. Sabiendo muy bien, que solo un 

animal cazado se detendría a beber de un agua turbia, porque no tiene otra 

opción. Vemos esta advertencia no solo en Gálatas 1 que ya les hemos leído, 

sino también en... 
  

2 Corintios 11:1 ¡Ojalá me toleraseis un poco de locura! Sí, toleradme. 2 

Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado (los he 

comprometido) con un solo esposo, (Cristo la Palabra) para presentaros como 

una virgen pura a Cristo. (No sólo una virgen que no ha sido tocada por el 

hombre, sino una virgen pura, Una que ha sido probada y comprobada) 3 Pero 

temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos 

sean de alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. 4 Porque 

si viene alguno predicando a otro Jesús (un Jesús totalmente diferente) que el 



que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu (un espíritu de una naturaleza 

diferente) que el que habéis recibido, u otro evangelio (un Evangelio con una 

naturaleza diferente) que el que habéis aceptado, bien lo toleráis; (¿Por qué lo 

aguantan tan fácilmente?) 
  

En otras palabras, Pablo estaba tan frustrado con la gente que estaba contenta 

de escuchar cualquier cosa mientras afirmaran traerles la verdad. Pablo estaba 

frustrado con la gente, porque estaban contentos con tan poco entendimiento 

de la Palabra. 
 

Entonces, ¿cómo se debe hacer esto si un ministro se niega a predicar la 

doctrina? Uds. pueden predicar hasta que estén azul en la cara y nunca lo 

entenderán solo porque Uds. lo dicen. Uds. tienen que llevarlos a las Escrituras 

y mostrarles doctrinalmente dónde se encuentran, y su relación con Dios como 

hijo, y luego señalarles a Jesucristo, el hijo primogénito, como nuestro ejemplo 

y luego, quizás, si son ordenados para ser un hijo, ellos entenderán y se 

alinearán con la Palabra. Y no solo el apóstol Pablo se sintió frustrado, sino que 

cualquiera que sea un verdadero ministro de la Palabra de Verdad también se 

siente frustrado cuando la gente simplemente no parece responder a todo el 

arduo trabajo de enseñarles la verdad como el hermano Branham lo deja muy 

claro en la siguiente cita. 
  

De su sermón   Posición En Cristo 60-0522M P:46 Hermano Branham 

dice: "Yo—yo voy a restregar esto realmente fuerte, ¿ven?, porque…No es mi 

intención ser grosero. Yo—yo…por favor no—no—en verdad no, ¿ven? No 

piensen en verdad que soy—soy malo. Yo—yo no quiero serlo. Lo que me 

preocupa, es tomar a la gente y predicarles esta Verdad enviada por Dios, y 

ellos se dan vuelta y siguen haciendo la misma cosa, y dicen que tienen el 

Espíritu Santo. Eso casi lo arruina a uno, ¿ven? ¿Qué es lo que pasa? Ellos 

regresan directamente a la misma cosa, así como los hijos de Israel, ellos 

querían un rey para que este rey pudiera gobernar sobre ellos y los hiciera 

comportarse como los Amorreos y los Amalecitas y los Filisteos". 
  

Y otra vez de su sermón, 61-1224 - Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 42 

Hoy, en esta mañana, tenía deseos de venir y escuchar el Mensaje del Hno. 

Neville, pero después de hacer esa promesa no puedo quebrantarla, así que 

traté de escuchar la radio y todo lo que pude oír fue: “Inmediatamente después 

de este servicio nos reuniremos en el salón de almuerzo para tomar café 

juntos”. ¿Adónde ha llegado la iglesia?  
  

Fíjense esas palabras de reprensión... ¿Adónde ha llegado la iglesia? Eso es 

exactamente lo que el apóstol Pablo estaba diciendo: "Estoy maravillado de que 



tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para 

seguir un evangelio diferente." (un evangelio de naturaleza diferente). 
  

Luego el hermano Branham dice: Es una logia, ¿por qué no le dicen logia en 

vez de iglesia? Iglesia, se supone que no debes hacer eso. La iglesia no es una 

reunión para tomar café, para tener cenas o comidas y cosas como esas. 44 

Tenemos comunión con el Señor. Una iglesia es donde tenemos comunión con 

Dios. 45 Le dije a mi esposa: “Querida, me estoy volviendo muy crítico, no 

quiero ir a la iglesia ni subir al púlpito”. Oh, parece que entre más viejo me 

pongo peor y no quiero ser así, pero algo dentro de mí me hace ser así. 46 

Entonces dije: “¿Estaré perdiendo la mente? ¿Por qué no puedo seguir con 

los demás? ¿Por qué no me puedo comportar como los demás hermanos? 

¿Por qué no me puedo hacer una organización y edificar algo alrededor de 

ella igual que ellos? O, ¿por qué no puedo salir y dejar de martillarle a la 

gente o cosas así? ¿Por qué no puedo hacerlo?” Entonces dije: “Creo que he 

perdido la mente, 47 pero fui a la Palabra y allí está, debo quedarme con esa 

Palabra.” 48 Dije: “Si no fuera por la Palabra de Dios y que supiera que existe 

un Dios, me construiría una cabaña pequeña en alguna parte, allá en la 

Columbia Británica, bien apartado en las montañas de Canadá, donde pudiera 

ver un ser humano una vez al año y allí escucharía la voz de Dios en los arroyos 

y lo oiría cuando aúlla en el lobo en la cima de la montaña. Lo escucharía 

cuando susurra entre los grandes pinos y vería Su hermoso rostro en el espejo 

del lago cuando éste refleja las grandes montañas cubiertas de nieve. Pues, allí 

adoraría a Dios todos los días de mi vida. Yo sé que recibiría más de Dios allá 

de lo que puedo oír en las cenas, en las reuniones para beber té y toda esa 

clase de cosas que tenemos hoy en la así llamada iglesia, en los credos, cosas 

ficticias, fábulas y todo lo demás que ocupa el lugar del Evangelio”. 
  

Entonces, escuchamos al apóstol Pablo decirnos en 2 Corintios 11 a medida 

que continuamos en el versículo 5 y pienso que en nada he sido inferior a 

aquellos grandes apóstoles. 6 Pues aunque sea tosco en la palabra, (eso 

significa que pueda parecer ignorante e indocto) no lo soy en el conocimiento; 

en todo y por todo os lo hemos demostrado. 7 ¿Pequé yo humillándome 

(humillarme) a mí mismo, para que vosotros fueseis enaltecidos, por cuanto os 

he predicado el evangelio de Dios de balde? 8 He despojado a otras iglesias, 

recibiendo salario para serviros a vosotros. 9 Y cuando estaba entre vosotros 

y tuve necesidad, (siendo yo mismo necesitado) a ninguno fui carga, pues lo 

que me faltaba, lo suplieron los hermanos que vinieron de Macedonia, (En 

otras palabras, lo que satisfacía mis necesidades tenía para ser suplido por otros 

que no están aquí localmente) y en todo me guardé y me guardaré de seros 

gravoso. 
  



El Hermano Branham hizo lo mismo, y también el hermano Vayle. Nunca les 

he pedido a ustedes que ayuden con los costos de este edificio para construirlo 

y mantenerlo en funcionamiento. Eso es lo que está diciendo. El Hermano 

Branham usó su propio dinero para construir ese Tabernáculo, y lo mismo hizo 

el hermano Vayle, y yo también. Ese es su modelo, fue Pablo. 
  

Ahora, avancemos al versículo 13, porque él estaba hablando de cómo otros 

han venido y han traído a la iglesia verdadera un Evangelio o Mensaje de una 

naturaleza diferente del Evangelio que él trajo y ahora en el versículo 13 nos 

dice, "Porque estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se 

disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el mismo 

Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es extraño si también sus 

ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a 

sus obras. 
  

Nuevamente escuchamos al Apóstol Pedro advertirnos también de lo mismo 

que sucedería en el tiempo del fin. 
  

2 Pedro 2:1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá 

entre vosotros falsos maestros, que (a escondidas) introducirán (¿introducirán 

en dónde? Introducirán junto con la verdad) encubiertamente herejías 

destructoras, y aun negarán (diciendo no) al Señor que los rescató, (y el que 

los compró a Dios, y pagó por ellos con la sangre comprada de su propio hijo) 

atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos (no solo unos 

pocos aquí y allá, sino que la palabra en realidad dice Muchos) muchos (la 

mayoría) seguirán sus disoluciones, (caminos ruinosos) por causa de los 

cuales el camino de la verdad será blasfemado, (En otras palabras, usarán sus 

propias palabras para atraerlos a su propio entendimiento y ganar muchos 

seguidores, y para hacerlo, pondrán en entredicho la verdadera doctrina, 

difamarán, se burlarán de la verdadera doctrina para ganar la mayor parte del 

mercado de las almas de los hombres. Ese es el mismo Espíritu Católico que 

vemos en Apocalipsis 18 donde hacen mercadería de las almas de los hombres. 

Y aquí vamos de nuevo, todo se trata del dinero...) 3 y por avaricia harán 

mercadería de vosotros con palabras fingidas. (palabras inventadas) Sobre los 

tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se 

duerme. 
  

Así que existe el problema de que no solo existe un verdadero ministerio 

quíntuple sino también un falso ministerio quíntuple. Hay un ministerio 

verdadero que dirá solo lo que Dios ya ha dicho por medio de Pablo, y luego 

hay un ministerio falso que quiere agregar a lo que Pablo enseñó. Esa es su 

línea de demarcación allí mismo, lo que Pablo enseñó. Eso es lo que hace la 



diferencia. Y cualquiera que enseñe lo contrario de lo que enseñó Pablo, es un 

falso ministro quíntuple, no porque yo lo diga, sino porque el apóstol Pablo lo 

dijo. 
  

El problema radica en el hecho de que durante 2000 años hemos tenido tantos 

falsos ministros quíntuples que afirman ser verdaderos ministros quíntuples que 

la gente se ha vuelto desconfiada de todos ellos. Así nació otra doctrina en la 

década de 1970 que decía "solo escuchen las cintas" en referencia a William 

Branham. Pero el hermano Branham nunca predicó eso, dijo predicar lo que 

Pablo predicó. Y Él mismo dijo que solo enseñaba lo que Pablo enseñaba. 

William Branham dijo que su absoluto era la Palabra de Dios, no él mismo, y 

dijo que solo enseñaba lo que Pablo enseñaba. 
  

Así que hoy tenemos dos extremos. Primero se tiene a esos ministros que 

afirman ser verdaderos ministros quíntuple, pero apartaron a la gente de lo que 

Dios enseñó a través del apóstol Pablo en el ministerio Alfa de Cristo a la 

primera edad de la iglesia que enseñó, y luego lo que Dios mismo por Su misma 

presencia vindicado a través de Su propio ministerio a los creyentes del tiempo 

del fin en Su ministerio Omega del Tiempo del Fin que él habló a través de su 

profeta Su profeta del tiempo del fin William Branham. Dios vindicó la palabra 

escrita de Pablo y la palabra hablada de William Branham mostrando que él no 

había cambiado su doctrina, sino que era el mismo ayer, hoy y por los siglos. 
  

Recuerden siempre y nunca olvide que William Branham dijo que él solo 

predicó lo que Pablo enseñó, por lo que el Omega tiene que alinearse con el 

Alfa o Uds. no están escuchando correctamente el Ministerio Omega de Cristo. 
  

Siempre me ha gustado lo que el Hno. Billy Paul dice en su testimonio en el 

que he escuchado 4 o 5 de ellos y dice estas palabras en casi todos: "Uds. tienen 

que tener dos sitios en un arma para dar en el blanco, y si no alinea el sitio de 

atrás con el sitio frontal nunca dará en el blanco". 
  

Por lo tanto, permítanme decir esto en referencia a lo que él dijo: "Si Uds. 

tienen la Palabra Hablada Omega del tiempo del fin traída a través del vaso 

William Branham y la alinea con la Palabra Escrita Alfa a través del vaso 

Pablo, entonces Uds. darán en el blanco cada vez". 
  

Pero el problema es que la gente es todo de uno o ninguno. O solo quieren las 

cintas o solo la Biblia, y Uds. no pueden entender la Biblia sin las cintas y no 

pueden entender lo que hay en las cintas sin llevarlo a la Biblia. 
  

Ahora, el Apóstol Pablo dijo en Efesios 4:11 Y él (Dios) mismo constituyó a 

unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y 

maestros, 
 



12  a fin de perfeccionar  (madurar) a los santos para la obra del ministerio, 

para la edificación del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la 

unidad de la fe y del (y si es la fe, entonces es una sola fe, que es la revelación 

de Jesucristo que tenemos que ser unificados alrededor y (y es una conjunción 

que unifica dos pensamientos) conocimiento del Hijo de Dios, (entonces 

vemos que la palabra y unifica la unidad del fe o revelación de Jesucristo con 

el conocimiento del hijo de Dios, porque verdaderamente no se puede llegar a 

una unidad de La revelación sin una comprensión del hijo de Dios. Y esto nos 

lleva a) a un varón perfecto, (un hijo maduro de Dios, totalmente equipado 

para llegar a ser como el hijo primogénito) a la medida de la estatura (que es 

el carácter) de la plenitud (o cumplimiento) de Cristo; 14 (y cuando seamos 

hijos e hijas de Dios completamente maduros a la imagen y con el carácter 

mismo de Cristo, el hijo primogénito, entonces ya no seremos como Pablo dice 

a continuación) para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por 

doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para 

engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo 

la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, 

Cristo, Así que él está hablando del crecimiento del cuerpo para adaptarse a la 

cabeza que es Cristo. Eso significa que el cuerpo tiene que estar tan afinado con 

la cabeza, que la cabeza encaje perfectamente en ella. Y eso significa que el 

cuerpo tendrá que ser tan semejante a Cristo, a la misma imagen de Cristo que 

cuando la cabeza encaje con el cuerpo, será un encaje perfecto. 16 de quien 

todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que 

se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su 

crecimiento para ir edificándose en amor. 
  

Fíjense que el ministerio quíntuple es estar en la iglesia hasta que la novia esté 

completamente madura y lista para ser adoptada. y esto no fue solo por un 

período de siete edades de la iglesia, sino que fue hasta... Hasta que el cuerpo 

entre en la unidad de la doctrina de Cristo a través del entendimiento del hijo 

de Dios y su relación con el Padre. 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón, Una Súper Señal 62-0708 P: 

58 ¿Qué dijo Jesús? “Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda 

criatura”. ¿Qué tan lejos? ¡A todo el mundo! ¿A cuántos? ¡A toda criatura! 

“El que creyere y fuere bautizado será salvo; el que no creyere, será 

condenado. Y”, una conjunción, “estas señales seguirán a los que creen”, ¡en 

todo el mundo, y a toda creación, a toda criatura! Yo les puedo demostrar a 

Uds. dónde Dios puso dones y poder en la Iglesia. Yo quiero que alguien 

señale con su dedo una Escritura y me demuestre dónde Él los quitó, dónde 

Él los quitó de la Iglesia. Es una Súper Señal para el creyente, de que nosotros 



hemos pasado de muerte a Vida, porque sentimos el Espíritu Santo, y lo vemos 

obrando en nuestras vidas y cambiándonos de lo que éramos a lo que somos 

ahora. ¡Amén! Él resucitó de los muertos. ¡Gracias sean dadas a Dios! 
  

Por lo tanto, el propósito principal de Dios al colocar estos cinco dones en la 

iglesia, nos dice, es corregir el espíritu de la gente predicando la revelación de 

Jesucristo y el conocimiento del hijo de Dios. 19 La Edad De La Iglesia 

De Esmirna 60-1206 Dios nunca quiso que la Iglesia fuera gobernada por el 

hombre. Dios gobierna Su Iglesia, y Él la gobierna por medio de dones del 

Espíritu. Los dones del Espíritu están en la Iglesia para corregir al espíritu. 

Él tiene cinco oficios ministeriales en Su Iglesia. 
  

Y eso es lo que dijo el Apóstol Pablo en 2 Timoteo 4:2 Noten que lo primero 

que le dice al ministro es "que prediques la palabra”; “que instes a tiempo” y 

fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina.  
  

Fíjense en esas palabras: "redarguye", que significa señalar una falta y 

amonestar o traer esa falta a la luz de la Palabra. Y luego 

"reprender", que significa amonestar, prohibir o censurar. Luego añade 

"exhortar" con toda paciencia y doctrina. Y la palabra "exhortar" significa 

"invitar, invocar, implorar o suplicar", y ¿cómo debemos hacer esto? Él 

dice "con toda paciencia, lo que significa con paciencia y doctrina". 
  

Entonces vemos que esa es la razón por la cual Dios puso en la iglesia un 

ministerio con cinco maneras diferentes de hacer el trabajo que Él quiere que 

se haga. Cinco enfoques diferentes para predicar la misma Palabra, el mismo 

Mensaje. 
  

Y cada uno de los ministerios quíntuples tiene una manera diferente de dar vida 

a la misma palabra, usando la misma Palabra. Eso es lo maravilloso, porque 

puede que no les guste escucharlo de la forma en que uno lo trae, pero puede 

que les encante la forma en que otro lo trae, y podrían estar usando las mismas 

Escrituras, pero con un efecto diferente en Uds. A algunos les gusta predicar, 

les encanta la forma emocional en que se presenta la palabra, mientras que a 

otros les encanta la enseñanza. Así que Dios es un Dios de variedad y suple las 

necesidades de todos sus hijos usando cinco oficios totalmente diferentes para 

administrar Su Palabra al oyente. 
  

El Hermano Branham dijo en, E-12 ¡No Temáis Yo Soy! 61-0414 "Y otra cosa 

que quiero decir, antes que pregunte... o diga otra vez. Miren, primero, la fe 

viene, ¿cómo? Por el oír, y el oír de Palabra de Dios. Ahora, en... Eso debería 

ser suficiente. Lo sería para mí, lo sería para Uds. Si ellos no creen la palabra 

de Uds., déjenlos en paz. Pero no es así con nuestro Señor Jesús. No, no es 

así. Él envía dones a la Iglesia. No hay nadie que pueda negar y decir que los 



dones no están en la Iglesia del Dios viviente. Primera de Corintios doce dice 

que hay nueve dones espirituales en cada cuerpo, y que también hay cinco 

oficios espirituales en la Iglesia. Primero, hay apóstoles o misioneros; ambos 

significan... la palabra significa: “Uno enviado”. Apóstoles, profetas, 

maestros, pastores, evangelistas, todos ellos son dones ordenados de Dios 

para la Iglesia. Pastores, evangelistas, profetas, y misioneros o apóstoles, en 

la Iglesia. Esos son enviados allí, y luego hay nueve dones espirituales puestos 

en cada cuerpo local. 
  

De su sermón, E-69 Jesucristo Es El Mismo   61-0118 El Hermano Branham 

nos enseñó, "Son cinco oficios que Dios ordenó y puso en la Iglesia. ¿Creen 

Uds. eso? [La congregación dice: “Amén”-Ed.] Muy bien. Entonces sí 

creemos que hay apóstoles, profetas, maestros, pastores, evangelistas, hay 

cuatro oficios. En cada iglesia local hay doce, mejor dicho, nueve dones 

espirituales, 1 Corintios 12, nueve dones espirituales que operan por medio 

del Cuerpo. ¿Ven?, Dios hizo toda preparación para mantener esa Iglesia tan 

limpia como pueda estar, sin mancha ni arruga. Estamos en el tiempo del fin, 

pueblo Gentil. Estamos en el tiempo del fin. 
  

Ahora, permítanme detenerme aquí por un momento para mostrar la diferencia 

entre cada uno de los cinco dones que Dios pone en la iglesia. 
  

De su sermón, E-7 Bálsamo En Galaad 59-0707 el hermano Branham dijo: 

"Ahora, hay cinco oficios que Dios puso en la Iglesia? hay nueve dones 

espirituales que acompañan a estos oficios y a todos los miembros del Cuerpo. 

Los primeros son apóstoles, los cuales son misioneros. La palabra “apóstol” 

significa “uno que es enviado.” La palabra “misionero” significa “uno que 

es enviado,” el mismo significado. Apóstoles, profetas, maestros, pastores, 

evangelistas, estos ministerios son puestos por Dios en la Iglesia. Todos ellos 

operan en la iglesia, o deberían de hacerlo. Nosotros no podemos hacer a un 

lado uno y decir que hay maestros sin decir que hay evangelistas. Nosotros 

no podemos decir que hay evangelistas sin decir que hay apóstoles. No 

podemos decir que hay apóstoles sin admitir que hay profetas. Todos ellos 

son para la perfección [edificación] del Cuerpo de Cristo. El Señor me da 

visiones. Estas cosas comenzaron cuando yo era un pequeño bebé. Yo no creo 

que el hombre pueda llamar al hombre y que sea un ministro exitoso. Yo creo 

que los dones y llamamientos son sin arrepentimiento, que Dios en su Previo 

Conocimiento pre ordenó a Sus ministros para el Evangelio, y los dones en 

la Iglesia. 
  

Así que Uds. no pueden decir que yo acepto uno, pero yo no acepto los 

demás. Los que ponen bajo un maestro, ¿cuántas veces reconocen al 



evangelista? Y a los que se ponen debajo de un profeta, ¿cuántas veces Uds. 

escuchan decir, el hermano fulano de tal es un maravilloso maestro enviado por 

Dios. O el hermano fulano de tal está haciendo la obra de un Apóstol. Pero la 

cuestión es que es el mismo Dios que estableció los cinco oficios en la iglesia 

para el perfeccionamiento de la iglesia. Entonces, la iglesia no puede llegar a 

la perfección sin que estos cinco oficios hagan lo que se les ordenó hacer. Lo 

que es tan difícil de entender eso. Porque esa es la manera provista por 

Dios. Queremos decir que la manera provista por Dios es enviar un profeta y 

eso es cierto, pero su manera provista es también enviarnos los cinco dones de 

los que habló Pablo en Efesios 4. Así como la Luz que llega a un Mensajero 

ordenado en cierto lugar, el hermano Branham dijo en el Libro de las Edades 

de la Iglesia, que no puede salir sin la ayuda de hombres que han sido fielmente 

instruidos. Pero se trata de lo que Dios está haciendo en la Iglesia llevando al 

pueblo al lugar del querer y el hacer. 
  

Pero mientras Uds. digan, soy de Lee Vayle - Maestro, y no necesito un apóstol 

o un evangelista, solo demuestran que aún Uds. son carnal. Y si Uds. dicen, soy 

de José Branham - profeta y no tengo necesidad de maestro, ¿no son también 

ustedes carnales? 
  

No se ofendan, hermanos y hermanas, estoy tratando de equilibrar aquí lo que 

enseñaron el hermano Branham y el apóstol Pablo. Esta no es mi opinión, esto 

es lo que Dios dijo a través de sus profetas. 
  

Eso es lo que dijo el mismo apóstol Pablo. Yo soy de este y no soy de este, y él 

dijo, ¿no es carnal? 
  

1 Corintios 1:10 Os ruego, pues, hermanos, por el nombre de nuestro Señor 

Jesucristo, que habléis todos una misma cosa, y que no haya entre vosotros 

divisiones, sino que estéis perfectamente unidos en una misma mente y en un 

mismo parecer. 11 Porque he sido informado acerca de vosotros, hermanos 

míos, por los de Cloé, que hay entre vosotros contiendas. 12 Quiero decir, que 

cada uno de vosotros dice: Yo soy de Pablo; y yo de Apolos; y yo de Cefas; y 

yo de Cristo. 13 ¿Acaso está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por 

vosotros? ¿O fuisteis bautizados en el nombre de Pablo? 
  

Vemos también en 1 Corintios 3:1 El apóstol Pablo nos dice: " De manera que 

yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, 

como a niños en Cristo. 2 Os di a beber leche, y no vianda; porque aún no erais 

capaces, ni sois capaces todavía, 3 porque aún sois carnales; pues habiendo 

entre vosotros celos, contiendas y disensiones, ¿no sois carnales, y andáis 

como hombres? 4 Porque diciendo el uno: Yo ciertamente soy de Pablo; y el 

otro: Yo soy de Apolos, ¿no sois carnales? 5 ¿Qué, pues, es Pablo, y qué es 



Apolos? Servidores por medio de los cuales habéis creído; y eso según lo que 

a cada uno concedió el Señor. 6 Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento 

lo ha dado Dios. 7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, 

que da el crecimiento. 8 Y el que planta y el que riega son una misma cosa; 

aunque cada uno recibirá su recompensa conforme a su labor. 9 Porque 

nosotros somos colaboradores de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, 

edificio de Dios. 21 Así que, ninguno se gloríe en los hombres; porque todo es 

vuestro: 22 sea Pablo, sea Apolos, sea Cefas, sea el mundo, sea la vida, sea la 

muerte, sea lo presente, sea lo por venir, todo es vuestro, 23 y vosotros de 

Cristo, y Cristo de Dios. 
  

Y yo creo que el mayor perjuicio para el Mensaje que Dios ha enviado es la 

división que se ha producido entre las iglesias que exaltan a un hombre sobre 

otro o un ministerio sobre otro. En la familia de Cristo no hay ojos grandes ni 

pequeños suyos, solo hay un Dios, que es Padre de todos, y un hermano, que es 

el hermano mayor en una gran familia de hermanos. Y ese hijo mayor dijo 

en Marcos 10:42 Mas Jesús, llamándolos, les dijo: Sabéis que los que son 

tenidos por gobernantes de las naciones se enseñorean de ellas, y sus grandes 

ejercen sobre ellas potestad. 43 Pero no será así entre vosotros, sino que el 

que quiera hacerse grande entre vosotros será vuestro servidor, 44 y el que 

de vosotros quiera ser el primero, será siervo de todos. 45 Porque el Hijo del 

Hombre no vino para ser servido, sino para servir, y para dar su vida en 

rescate por muchos.  
  

Y luego en Juan 13:13 escuchamos a Jesús decir nuevamente a sus 

discípulos: "Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy. 

14 Pues si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también 

debéis lavaros los pies los unos a los otros. 15 Porque ejemplo os he dado, 

para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de 

cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que 

el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hiciereis.  
  

Por lo tanto, el primer requisito de un verdadero ministro quíntuple es 

la humildad, porque sin Uds. no saben cuál es su lugar, entonces, ¿cómo 

pueden hacer la obra de Dios? Porque se requiere un corazón humilde para 

tomar el asiento más bajo, se necesita verdadera humildad para ser burlado 

y escupido, y seguir adelante con lo que Dios quiere que haga por los demás. 
  

Imágenes De Cristo 59-0525 P: 35 Yo no estoy interesado en seminarios y en 

lo que alguien tiene que decirme. No me interesa besar crucifijos o ponerlos 

en mi corazón o decir oraciones a los muertos. Yo estoy interesado en una 

cosa y es, que más del Espíritu Santo tome control de William Branham. Yo 



no estoy interesado en unirme a una iglesia más grande que a la que yo 

pertenezco. Yo pertenezco a la genuina Iglesia del Dios viviente, el 

Primogénito. Yo nací en Ella y quiero más del Espíritu Santo en mi vida, para 

reflejar a Cristo a quien amo. No me importa a que estado o a que nivel tengo 

que llegar para conseguirlo. No me importa si tengo que ir allí o allá, ser 

llamado "fanático, santo rodador" o lo que sea. Yo quiero más de Su Vida 

siendo reflejada. No estoy interesado en el avión al cual tengo que subir, estoy 

interesado en el Espíritu Santo para que pueda ser, de una mejor manera, un 

siervo como Él lo fue. Él fue el siervo del Señor. No vino a ser servido o a ser 

ministrado. No vino para ser ministrado sino para ministrar. Él tomó el lugar 

de un siervo. Y si el Rey de los Cielos pudo hacer eso y nosotros somos los 

miembros de Su Cuerpo, seamos todos entonces de la misma manera; no 

diferentes, sino que humillémonos en Su Presencia, no importa lo que el mundo 

tenga que decir o la gente intelectual, no piense en eso. Sólo reciba más del 

Espíritu Santo y sea como Jesús. Humilde, manso, sencillo, tome Su lugar y 

El tomará el suyo en el Juicio.  
  

Poder De Transformación 65-1031M P: 14 Ahora, soy algo lento al—al 

predicar, porque no—no soy un ministro entrenado. Yo sé que hay personas 

aquí que son doctas, inteligentes, intelectuales, y han dejado eso a un lado, 

para venir ahora y someterse en humildad. Pablo, el grande, el apóstol, me 

vienen a la mente sus palabras cuando dijo que: “No vine a vosotros con 

palabras persuasivas de humana sabiduría, porque en eso fundaríais vuestra 

fe, sino que vine a vosotros en el Poder del Espíritu”. ¿Lo ven? Esas cosas 

tan tremendas las cuales sabía que tenía, él las hizo a un lado. Y tengo ese 

sentir en esta mañana, de tales hombres aquí, como el Hermano Hughy y la 

hermana, la maestra aquí, de los campos misioneros, y muchos de Uds. que 

verdaderamente son inteligentes y doctos; y me—me siento muy pequeño al 

pararme aquí sin más educación de la que tengo, delante de Uds. Pero yo… Y 

luego verlos a Uds., así, que se—se doblegan ante esas cosas, haciendo eso a 

un lado, y se sientan a oír a una persona que apenas se sabe el abecé, eso 

hace de Uds. grandes personas. No es aquél que puede cuadrar los hombros, 

y salir allá y… es el que puede humillarse. Yo pienso que el carácter se mide 

en el hombre, no por los músculos en su brazo, no por la callosidad en sus 

manos, sino por la bolsa en las rodillas de sus pantalones donde ha estado 

orando. Yo pienso que eso hace al hombre. 
  

Influencia 63-0112 P: 27 Este rey estaba bien hasta cuando se dio cuenta que 

todas las naciones le temían. Él llegó a ser muy popular; su reino engrandeció. 

Y él se ensalzó en su corazón, con orgullo. “Vean, nosotros somos… Ahora 

soy un hombre grande”. Y ese es el camino de salida. La manera de subir es 



bajando. ¿Cómo sabe Ud. cuál es arriba o abajo? Porque, si el mundo está en 

el espacio, ¿cómo sabe Ud. cuál es arriba o abajo? Así que, siempre: “El que 

se humilla, Dios lo exaltará. El que se ensalza, Dios lo humillará”. Él lo 

humillará. Manténgase humilde siempre, y sea pequeño en sus propios ojos. 

No importa lo que Dios haga por Ud., sólo vea cuánto más humilde Ud. puede 

ser, todo el tiempo. Mientras más Dios lo bendiga, siga haciéndose más 

humilde, todo el tiempo. Él puede seguir bendiciéndole. Pero cuando Ud. 

llega a un lugar en que piensa: “Ahora sí lo tengo todo”, Ud. no tiene nada. 

Ud. ya va de salida. Eso es correcto. ¿Ve? Ud. pierde su influencia. Ud. pierde 

la—la fuerza de su testimonio. Cuando Uds. mujeres empiezan a querer ser 

como las demás mujeres, algo anda mal. Cuando Uds. hombres, Uds. 

ministros, ellos tratan de llegar a ser como un… copian el modelo de alguien 

más, cuando Uds. hombres de negocio tratan de hacer negocios en la misma 

escala que lo haría alguien más, por cuanto ellos son prósperos. La 

prosperidad no siempre representa éxito en Cristo, a veces muy al contrario. 

¿Ven? 
  

La Edad De La Iglesia De Pérgamo 60-1207 P: 141 ¿Ven?, esa es la 

diferencia. La gente quiere su nombre en algo grande, pero el pueblo de Dios 

quiere apartarse de esa clase de cosas. Ellos no quieren cosas grandes ni algo 

muy grande; ellos quieren ser humildes, esa humildad. El camino—el camino 

hacia arriba es hacia abajo. “El que se humilla será enaltecido; el que se 

enaltece será humillado”. Se humilló. No traten de ser algo grande; traten de 

ser algo pequeño, pero sean lo que Uds. son. ¿Ven? Sean pequeños ante los 

ojos de Dios, sean pequeños ante sus propios ojos, todos los demás están más 

arriba que Ud. “El que es mayor de vosotros sea ministro para todos”. ¿Quién 

podría ser mayor que Jesucristo que Se ciñó y lavó los pies de los discípulos? 

Se hizo un Mozo lavador de pies. El Dios del Cielo, el Creador de los cielos y 

la tierra, lavando los pies sucios de los pescadores (¡Oh!), con estiércol y 

cosas, y polvo de los caminos, de donde sus vestiduras lo habían recogido, y 

lavándolos; un Mozo lavador de pies, era lo que Él era. Y luego nosotros 

creemos que: “somos alguien. Tenemos que ser Doctor, Ph.D., Fulano de tal”. 

¡Oh, vaya! Eso no es Cristo. Eso no muestra el amor… al precioso Jesucristo. 

Él se hizo Siervo de todos. Correcto. Nos enseñó con un ejemplo que debemos 

hacernos el uno al otro así como Él hizo con nosotros. ¡Oh, ese es—ese es mi 

Señor! Lo que lo hace grande a Él, es que Él Mismo se hizo pequeño. ¿Ven?, 

es lo que lo hizo a Él grande. 
  

Imágenes De Cristo 59-0525 P: 20 ¡Qué diferencia con el así llamado 

"Cristiano de hoy que refleja algo"!. ¡Qué diferencia! Oh, el así llamado 

"Cristiano de hoy", quiere ser servido. Oh, él comienza a pensar que él es 



algo. Que diferencia con El, cuando Él le reflejaba a Él. El nunca vino a ser 

ministrado sino que vino a ... El vino a ministrar. "Que el más grande entre 

vosotros sea el siervo de todos." Y hemos visto hoy, que nuestro 

comportamiento moderno de Cristianismo es: " Yo soy alguien y tú no eres 

nada." Oh, eso es... es errado. No debería ser de esa manera. Estamos tratando 

de reflejar Cristianismo de la manera equivocada. Dios no quiere que lo 

hagamos así. El... Nosotros cantamos el himno; "Ser como Cristo", pero 

cuando se llega al punto de rebajar nuestro orgullo y humillarnos como Él 

lo hizo, entonces rechazamos hacerlo. Al hacerlo así, el hombre ha formado 

denominaciones que se pueden separar entre sí, "no teniendo el Espíritu", 

como dice la Escritura. Ellos se separan. "Pertenecemos a tal y tal iglesia. Es 

una iglesia mucho más grande. Es una iglesia mejor. Nuestra denominación es 

una denominación más grande." Eso no es actuar como Jesús. Eso no refleja 

Su amor y Su personalidad. El vino a los más bajos; a la prostituta de la calle, 

al mendigo, al vagabundo y llegó al polvo con ellos. Esa es la vida Cristiana. 

Esa es la manera en que debe ser, reflejarle a El de esa manera. 
  

Influencia 63-0803E P: 56 Fíjense ahora en estos Ángeles. Y Juan el bautista, 

Pablo, y otros, cuando ellos vieron la Gloria de Dios y esa Luz, ellos se 

inclinaron ante Ella. Ellos… Sí, ellos la honraron, la respetaron, pues se 

humillaron a sí mismos. Y aun estos Ángeles, que ministran en Su Presencia, 

cubren Sus pies y cubren Sus rostros. ¡Oh, hermanos! Ahora, fíjense, 

rápidamente ahora, Él tenía dos alas más, y con esto Él podía ponerse en 

acción. 
  

Jesús A La Puerta 58-0529 P: 4 Y ahora, mis gastos no son muy elevados. 

Ellos ascienden más o menos a unos cien dólares diarios en mi oficina, y casa, 

y demás. Ahora, eso le pudiera parecer mucho dinero a algunos. Pero, ¿a 

cuánto piensan Uds. que ascienden los gastos diarios de Oral Roberts? Son de 

aproximadamente diez mil dólares diarios. Y los de Billy Graham algunas 

veces ascienden a veinticinco mil el minuto en su transmisión y cosas. Entonces 

vean, esto es muy poco. Pero yo he mantenido mi obra pequeña, calmada, 

humilde, de ese modo puedo venir con grupos como este, y ministrar. ¿Ven? 

Si llegase al extremo de tener mucho tiempo en la radio, y televisión, y grandes 

oficinas, y cosas (lo cual pudo haber sido), entonces no pudiera ser guiado 

como lo soy ahora de ir a cinco o a seis o lo que pudiera ser. Y en una ocasión 

yo prediqué ante quinientas mil personas. ¿Ven? 
  

Probando Su Palabra 64-0816 P: 129 Piensen Uds. en el Rapto. Si el Rapto 

ocurriera en esta mañana, yo digo esto con humildad, no hay duda que la 

mitad de esta congregación, si fuera cuestión de—de grados, de acuerdo a 

dónde debiéramos estar, la mitad de Uds. se irían antes que yo. Correcto. Yo 



no soy…Fíjense en la responsabilidad que yo tengo, y cuán—cuán 

holgadamente la manejo. Yo soy un siervo inútil para Cristo, al saber lo que 

yo sé acerca de Él y luego vivir como yo vivo; no inmoralmente, no 

inmundamente, nada de eso, Dios sabe que eso es verdad. ¿Ven? Yo procuro 

vivir correctamente, pero yo—yo—yo parece que no puedo lograr transmitir 

todo el pensamiento. Quizás si hubiera sido alguien más, tal vez con una alta 

educación o algo más, lo pudiera haber transmitido al pueblo. Pero luego hay 

que pensar, que de todas maneras no todo el pueblo lo va a captar. ¿Ven? 

¿Ven? ¿Ven? Él sabe lo que Él va a hacer. Así que yo tan sólo me entrego a 

Él y digo: “Señor, yo estoy en Tus manos, has conmigo lo que te parezca 

mejor”. Ahora, si Jesucristo es el mismo ayer y por los siglos… 
  

Influencia 63-1114 P: 59 Nosotros no tenemos la humildad, nosotros no la 

queremos, y la gente no quiere. Ud. a veces ve a una gente realmente vestida 

en la iglesia, ellos entrarán, y si Ud. no está vestido bien, ellos lo ven a Ud. y 

hablan, Ud. sabe. Y eso hace la... ellos no deberían de hacer eso, y profesar 

cristianismo. Yo creo que es sólo una profesión y no una posesión. Porque yo 

creo que una experiencia real a la antigua con Dios hará que un abrigo caro 

ponga sus brazos alrededor de un par de overoles y diga: "Hermano". Yo 

realmente creo eso. Eso es verdad. Un vestido caro con uno corriente dirá: 

"Hermana". Sí señor. Porque no es la ropa, no es la persona. Es Cristo. Es lo 

que está adentro, y nosotros deberíamos de humillarnos así mismos. 
  

Vida 62-0719B P: 59 Que Él siempre permanezca y que nosotros siempre nos 

mantengamos fieles y verdaderos al llamamiento, para que salgamos, no en el 

poder del dinero, ni en el poder de grandes cosas de la tierra, sino en el poder 

de humildad, en la dulzura y humildad del Espíritu, mientras Él nos hace y 

nos moldea en imágenes de hijos e hijas de Dios, para que podamos ganar 

otros para Él. En el Nombre de Jesús, pedimos esta bendición para honrar a 

Dios. 
  

A Él Oíd 58-0328 P: 33 Cuando recibimos el Espíritu Santo, no es para saltar 

y gritar. No es sólo hablar en lenguas o correr por el suelo. No es organizar 

un grupo y decir: "Nosotros lo conseguimos, y el resto de ustedes no". Es 

trabajar con amor y humildad como Cristo vino a hacer. “En esto conocerán 

todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros.” 
  

Oremos. 
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